

Dom
5 Jun

Homilía de VII Domingo de Pascua

Año litúrgico 2010 - 2011 - (Ciclo A)

“Se me ha dado pleno poder en el cielo y en la tierra.”

Introducción

Bíblicamente el cielo no está en las nubes. El cielo es el lugar en el que Dios habita. Y Dios habita en las alturas, pero también lo hace en el corazón humano y en el fondo de la historia. El cielo también está en nuestro interior y en medio de la historia. En la fiesta de la Ascensión recordamos que Jesús permanece en el ámbito de Dios y desde allí irrumpen en nuestra vida para animarnos a permanecer en el camino del bien.



Fray Ricardo de Luis Carballada
Salamanca